
20 avril 2025 |

Ecrit par le 20 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/15/   1/12

Conserves Guintrand : de Carpentras au
palais de l’Elysée

L’Entreprise du patrimoine vivant (EPV) basée à Carpentras va participer l’exposition ‘Fabriqué
en France’ qui se tiendra à l’Elysée les 1er et 2 juillet 2023.

Après deux entreprises de Pertuis, Pellenc en 2020, puis Watt & Well en 2021 ce sont les Conserves
Guintrand qui ont été sélectionné parmi 2 452 dossiers pour participer à la 3e édition de ‘La grande
exposition du fabriqué en France’ qui se déroulera ce week-end au palais de l’Elysée.
A cette occasion, plus d’une centaine d’entreprises verront leurs produits exposés avec, cette année, une
attention plus spécifique pour celles « qui s’engagent en faveur d’une production plus vertueuse en
matière environnementale et sociale, ainsi que pour le partage de compétence et d’expérience », explique
Emmanuel Macron, le président de la République.

http://conserves-guintrand.com/index.php/fr/
http://conserves-guintrand.com/index.php/fr/
https://www.elysee.fr/emmanuel-macron/la-grande-exposition-du-fabrique-en-france
https://www.elysee.fr/emmanuel-macron/la-grande-exposition-du-fabrique-en-france
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« Nous devons chérir l’innovation comme la transmission de nos savoir-faire. »

Emmanuel Macron

Un  jury  national  d’une  quinzaine  de  membres  présidé  par  l’animatrice  Sophie  Davant  où  figure
notamment les ministres Roland Lescure et Olivia Grégoire, a donc sélectionné la société vauclusienne
pour qu’elle présente son ‘Petit épeautre du Mont Ventoux au pistou’.
Conditionné dans des bocaux en verre, ces conserves sont préparées à partir de petit épeautre du Mont
Ventoux lavé, trempé puis cuit le plus naturellement possible, à l’eau. La recette est agrémentée d’huile
d’olive, de basilic et d’ail. A noter que la conserverie propose deux variantes de cette recette : l’une
incorporant de l’huile d’olive et des morceaux d’olives de Nyons et l’autre contenant une sauce à base de
tomate de Provence.

« Nous devons chérir l’innovation comme la transmission de nos savoir-faire, insiste le Président de la
République qui inaugurera l’exposition ce vendredi. Nous devons faire du ‘Fabriqué en France’ une
évidence, une source de fierté et de rayonnement. Vous mettre à l’honneur les 1er et 2 juillet prochain
permettra à chacun de constater que ce choix que vous avez fait était et demeure un choix d’avenir. »

Plus de 120 ans de savoir-faire dans le Comtat pour cette entreprise du patrimoine vivant
Créée à Caromb en 1898, la Conserverie Paul Guintrand s’installe à Carpentras en 1910 afin notamment
de se rapprocher du chemin de fer et de la fabrique de boîtes métalliques qui s’y trouve. Aujourd’hui,
c’est la 4e génération de la famille qui est aux commandes.
La société qui s’est vue attribuée le label Entreprise du patrimoine vivant (EPV) en 2020 ne travaille que
des fruits et légumes frais d’originaire de Provence ou de la Vallée du Rhône. Elle offre une large gamme
de conserves en boites métal ou en bocaux verre pour une clientèle allant de l’industriel au grossiste
agroalimentaire sans oublier le consommateur final.
Les Conserves Guintrand peuvent donc autant produire des  marques distributeur ou concevoir des
recettes spéciales pour ses clients que ce soit en conventionnel ou en BIO. L’entreprise distribue ses
produits sous les marques suivantes : ‘P. Guintrand’, ‘Y. Reynier’, ‘Estella’, ‘Les comtadins’.

https://presse.economie.gouv.fr/09052023-grande-exposition-du-fabrique-en-france-annonce-du-jury-de-selection-national/
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« Nous transformons les produits suivants pendant les campagnes annuelles qui s’échelonnent de juin à
décembre  :  Bigarreau,  cerise  noire,  abricot,  reine  Claude,  tomate,  poire  Williams,  coing,  oignon,
cardon », explique l’entreprise vauclusienne qui propose également des recettes de ‘cuisinés du sud’
comprenant de la courgette, des poivrons ou de l’aubergine.

Les carburants seront à prix coûtant tous les
week-ends de l’été dès ce vendredi dans les
stations Leclerc

L’enseigne de grande distribution vient de l’annoncer : elle proposera ses carburants à prix
coûtant tous les week-ends de l’été entre le 30 juin et le 13 août 2023. C’est la première fois
que  E.Leclerc  reconduit  cette  opération  pendant  7  week-ends  d’affilée  lors  des  grandes
vacances. La mesure concerne plus d’une demi-douzaine de stations-service en Vaucluse et à sa
proche proximité.
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Si plusieurs opérations similaires, dont la dernière en mars 2023 à l’occasion de la fin des vacances
scolaires d’hiver, ont déjà été mises en place par l’enseigne ces derniers années, c’est la première fois
que les stations Leclerc reconduisent cette opération durant les 7 week-ends* d’affilée lors des grandes
vacances. Ainsi, entre le 30 juin et le 13 août, les 696 stations-service** du groupe de grande distribution
vont donc participer à cette opération visant à « protéger le pouvoir d’achat des automobilistes français
alors que les prix continuent à subir le contexte inflationniste » et « accompagner les usagers dans leurs
déplacements, tous itinéraires et dates de départ en vacances confondues ».

Les stations vauclusiennes concernées
En Vaucluse,  cette initiative concerne notamment les  stations des magasins d’Avignon,  Carpentras,
Morières-Lès-Avignon, Apt, Bollène et Valréas. A cela, s’ajoute les stations des Angles, dans le Grand
Avignon, et Meyrargues, à côté de Pertuis.
A noter que cependant que les stations d’autoroute, comme celle de Mornas sur l’A7 dans le sens Sud-
Nord, ne sont pas concernées par cette opération.

L’opération commence dès ce vendredi
« Les prix des carburants sont sur une tendance baissière, mais restent encore trop élevés pour de
nombreux automobilistes dans ce contexte de hausse des prix toujours généralisée, Michel-Edouard
Leclerc, président du Comité stratégique des centres E.Leclerc. Et cela ne doit pas impacter les vacances
d’été  tant  attendues  des  Français.  Alors  que  bon  nombre  d’entre  eux  prévoient  d’effectuer  des
déplacements  importants  dès ce week-end et  que les  autres  enchaîneront  jusqu’à  la  mi-août,  nous
décidons de donner un coup de pouce et de proposer une nouvelle fois le carburant à prix coûtant. Mais
pour que le plus grand nombre puisse en bénéficier en cette année particulièrement tendue pour le
porte-monnaie, nous avons choisi de mener cette fois cette opération chaque week-end de l’été jusqu’au
13 août. Et ça commence dès ce vendredi. »

L.G.

*Week-end = vendredi, samedi et dimanche
**Hors fuel domestique et hors stations d’autoroute, dans les magasins participants.

Carpentras : « Y’a de l’art dans l’air », les
expositions aériennes inaugurées ce week-
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end

L’association les Papillons, la ville de Carpentras et l’ambassadeur de Suisse inaugureront les expositions
aériennes du festival « Y’a de l’art dans l’air », ce samedi 1er juillet à 11h30 au Square de Champeville.
Les expositions seront ensuite visibles jusqu’en août.

Samedi 1er juillet à 11h30, Square de Champeville, Carpentras.  

Carpentras : du jazz autour d’un verre
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Ce vendredi 30 juin, le trompettiste de renom Dominique Rieux donnera un concert à la Charité à
Carpentras. Le musicien, qui est aussi bugle, soliste compositeur, arrangeur, et chef d’orchestre, sera
accompagné par Joannes Kotchian à la batterie, Sébastien Germain au piano, Fabien Gilles à la basse,
et Eric Serra au trombone.

L’occasion idéale de boire un verre tout en profitant d’une ambiance jazz en tout convivialité. Il est
possible de réserver son billet en ligne.

Vendredi 30 juin. 12€ (8€ tarif réduit) Cour de la Charité.77 Rue Cottier. Carpentras.

V.A.

https://www.carpentras.fr/agenda/saison-culturelle-2022-2023/transart-2023/jazz-autour-dun-verre-le-swing-machine-invite-dominique-rieux.html
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


20 avril 2025 |

Ecrit par le 20 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/15/   7/12

Carpentras : le Conservatoire vous ouvre ses
portes

Ce mercredi 28 juin, le Conservatoire de Carpentras organise une journée portes ouvertes. Cette journée
ouverte  au  public  sera  rythmée  par  divers  prestations  artistiques  données  par  les  élèves  du
Conservatoire.

L’occasion de rencontrer les enseignants et le personnel, de visiter les bâtiments, mais aussi de découvrir
l’ensemble  des  offres  de  formation  et  les  modalités  d’inscription.  Pour  rappel,  la  campagne  de
préinscription se terminer ce vendredi 30 juin.

Mercredi 28 juin. De 9h à 21h. La Charité. 77 rue Cottier. Carpentras.

V.A.

https://www.carpentras.fr/pratique/culture-et-loisirs/conservatoire-de-musique-et-de-danse.html
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Julien Clerc en concert à Carpentras

Le chanteur et compositeur Julien Clerc présente une nouvelle tournée :  Les Jours Heureux.  Cette
tournée offre une adaptation acoustique du concert Les Jours Heureux à Carpentras le jeudi 29 juin.

Ce sera l’occasion de retrouver, dans un set inédit, les titres de l’album Terrien, ses plus grands tubes et
les titres emblématiques des artistes qui l’ont inspiré. L’ouverture des portes se fera à 19h30 et le
concert débutera à 21h. Il y aura un food truck sur place.

Pour réserver votre billet pour le concert, cliquez ici.

Jeudi 29 juin. 21h. 46,15€. Hôtel Dieu. 180 Place Aristide Briand. Carpentras.

V.A.

https://www.carpentras.fr/agenda/saison-culturelle-2022-2023/transart-2023/julien-clerc.html?utm_source=sendinblue&utm_campaign=2023_-04_-_Communiqu_de_presse_-_JULIEN_CLERC__CARPENTRAS&utm_medium=email
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Le duo Big Flo & Oli débarque à Carpentras

Après une pause de deux ans loin de la scène, Big Flo & Oli repartent en tournée avec leur album Les
autres c’est nous. Le duo a annoncé une trentaines de dates en France, Suisse et Belgique. Les deux
frères rappeurs feront étape à Carpentras le 20 juillet prochain pour le plus grand bonheur des fans
vauclusiens.

La jeune artiste Olympe Chabert assurera la première partie du duo. Révélée par ses reprises de rap
français, elle trace désormais sa route et sort en auto-production ses deux premières chansons Trop et
Meuf, et sortira son premier EP cette année.

Pour réserver votre billet pour le concert, cliquez ici.

Jeudi 20 juillet. 19h30. 42,90€. Hôtel Dieu. 180 Place Aristide Briand. Carpentras.

https://billetterie.aegpresents.fr/fr/manifestation/bigflo-oli-billet/idmanif/547857/codtypadh/PRM/numadh/01/codeconf/promo01?fbclid=IwAR3rVoQZBOnpAheDwFaJVO0KIHuRiJvNYtTTElegu_nBGsgAkrRBp6r5fww
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


20 avril 2025 |

Ecrit par le 20 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/15/   10/12

V.A.

L’AOC Ventoux organise son troisième ‘Grand
rendez-vous’

Les vins de l’AOC Ventoux attendent le public pour la troisième édition de leur ‘Grand rendez-vous’ ce
samedi 24 juin à Carpentras. L’occasion de découvrir les domaines, caves et maisons de l’appellation,
tout en profitant d’une soirée festive et conviviale.

L’événement débutera à 19h avec une dégustation de vins. Sur place, il y aura une offre de restauration
finger food locale de qualité, ainsi que des animations pour les enfants et les adultes. La soirée se

https://aoc-ventoux.com
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plongera ensuite dans une ambiance musicale et festive avec les shows sur scène de plusieurs DJs tels
que Yuksek, Mr et Mme Benoit, ou encore Cebb & Delon.

L’entrée à 10€ vous donne le droit à une consommation ainsi qu’à la soirée. Les animations, quant à elles,
sont gratuites. Il est possible de réserver son billet en ligne.

Samedi 24 juin. De 19h à 01h. 10€. Hôtel Dieu. 180 Place Aristide Briand. Carpentras.

V.A.

Les entrepreneurs vont donner de la voix
pour Carpen’zik

https://www.youtube.com/channel/UCdV2l00kNfufEDIpz92x7Ew
https://www.facebook.com/mretmmebenoit/?locale=fr_FR
https://www.facebook.com/CEBBMUSIC
https://www.facebook.com/delon.ofc
https://www.helloasso.com/associations/organisme-de-defense-et-de-gestion-de-l-aoc-ventoux/paiements/le-grand-rendez-vous-des-vins-aoc-ventoux?fbclid=IwAR1WAFZZBfHMadZDoXP2Z-RXAcCSZWucPRUsSJ_kTIf6oBBYxZ8Pn6dm_xM
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L’association d’entrepreneurs du bassin de Carpentras et Pernes-les-Fontaines Carpensud organise sa
soirée annuelle Carpen’zik à Carpentras ce jeudi 22 juin. Les chefs d’entreprise musiciens se produiront
sur scène, tels que The Tony Truand et The Old Crust.

Tout en profitant de l’ambiance musicale, il sera possible de déguster des pâtes à la truffe, préparées par
le restaurant Chez Serge, déguster du vin, mais aussi réseauter. Le tout pour le prix de 15€ pour les
adhérents et 20€ pour les non-adhérents. Pour réserver votre place, cliquez ici.

Jeudi 22 juin. 19h30. Zélée by Atelier Franchini. 1441 Route d’Orange. Carpentras.

V.A.

https://www.carpensud.com
https://www.facebook.com/TheTonyTruand/
https://www.helloasso.com/associations/carpensud/evenements/carpen-zik-2?fbclid=IwAR0tSIPfR0z51FJVVMpQvuzapU14iY56ICaUVG6VRzbiUGprJYKvMHlEQKk
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